

COEDUCACION Y LENGUAJE NO SEXISTA

ANA ESTELI HIDALGO

CUADRO SINOPTICO

ROCIO GONZALEZ JIMENEZ

8 CUATRIMESTRE

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

SEMIESCOLARIZADO

Coeducación y lenguaje no sexista

La perspectiva de género en la coeducación, proceso de socialización endoculturación

Posibilidades de acceso de la mujer a la educación una mirada desde los estudios de género.

A medidas del siglo XVIII en Europa comienzan a gestarse las bases del sistema educativo donde se concibe que la educación es de manera diferenciada

La década de los 80 del siglo XX produjo cambios significativos en cuanto a la situación de la mujer en la educación incrementándose el número de graduadas

En estos años producto del desarrollo alcanzado por la sociología de la educación y por los estudios de género en el país.

Poder autoridad y los roles de género, los micro machismos desde la perspectiva de género

Que son los micro machismos

Este termino designa a las sutiles e imperceptibles mancarlas y estrategias de ejercicio del poder de dominio masculino

Que efectos causan los micromachismos en la mujer

- Inhibición de la lucidez mental
- Fatiga crónica
- Sentimiento de incapacidad
- Disminución del poder personal

- Malestar difuso
- Irritabilidad crónica
- Un hartazgo

La coeducación desde la ley orgánica de educación

La coeducación es un método educativo que parte del principio de la igualdad entre sexos y la no discriminación por razón de sexo

Un concepto relacionado es el de educación mixta que hace referencia a la educación integral de hombres y mujeres en la misma institución

El caed expresión utilizada a finales de los años sesenta para el conjunto de blancos y negros

Coeducación y lenguaje no sexista

Exclusión social

Es la falta de participación de segmentos de la población en la vida social económica y cultural de sus respectivas sociedades

La exclusión social es un concepto clave en el contexto de la unión europea para abordar las situaciones de pobreza, desigualdad, vulnerabilidad y marginación

Genero y discapacidad

La mujer con discapacidad se enfrenta a una doble discriminación por el hecho de tener una discapacidad y por ser mujer

Percepción social

Múltiples obstáculos

Genero y salud

En las últimas décadas no se ha podido asegurar un efectivo derecho a la atención a la salud.

El campo de género, el sector salud ha ido incorporando progresivamente los planteos del movimiento feminista

Salud desde la perspectiva de genero

Ante un mismo problema de salud se realiza un menor esfuerzo de diagnóstico y terapéutico si quien padece una enfermedad.